

# Pons centra su mandato en lograr que el trasvase llegue a todos los regantes

El nuevo presidente de la Comunidad General de Usuarios reivindica la conclusión de los trabajos de la margen izquierda, el tramo de Aspe a los Hondones y la conducción del embalse de El Toscar a Pinoso

[Pérez Gil](#) | | 01.04.2017 | 04:16

**Ramón Pons Vicedo**, el nuevo presidente de la Comunidad General de Usuarios del Medio Vinalopó-Alacantí desde esta semana, se ha fijado como «objetivo básico» de su mandato conseguir que acaben de construirse todas las infraestructuras pendientes del trasvase Júcar-Vinalopó. «Para quienes formamos la nueva junta de gobierno es una prioridad que el **agua** llegue a todos los **regantes** de las comarcas del Medio Vinalopó y Alacantí», anunció ayer a este diario. Los tres proyectos que Pons quiere ver culminados lo antes posible son la conclusión de los trabajos de la margen izquierda del trasvase, la conexión del tramo entre Aspe y Hondón de las Nieves y de los Frailes, y la conducción del embalse monovero de El Toscar hasta Pinoso.



Las aguas del Júcar sólo pueden llegar a la mayor parte de los municipios de la margen derecha. **RAFA ARJONES**

Fotos de la noticia

«De los caudales que vienen del Júcar sólo se han podido beneficiar hasta la fecha los usuarios de la margen derecha del trasvase. Y no todos porque Pinoso y los Hondones tampoco disponen de las infraestructuras necesarias para poder recibir esas aguas, que son imprescindibles para la supervivencia de nuestros campos» ha indicado el nuevo presidente.

Ramón Pons sucede en el cargo a **José Torregrosa**, que ya había comunicado su decisión de no seguir en el cargo tras cumplir sus cuatro años de mandato. A las elecciones para formar la nueva junta de gobierno se presentaron dos alternativas. La que encabezaba Antonio Berenguer, presidente de la Comunidad de Regantes Virgen de las Nieves de Aspe, y la que lideraba Ramón Pons, secretario de la Comunidad de Regantes Virgen de la Paz de Agost.

La votación se llevó a cabo durante la noche del jueves en Monforte del Cid, en la sede de los regantes del Medio Vinalopó-Alacantí, y el resultado fue muy ajustado. Ramón Pons obtuvo nueve votos más que el otro candidato, resultando finalmente vencedor por 66 votos frente a los 57 de Antonio Berenguer.

El nuevo presidente es de Agost y representa la línea **continuista** de su antecesor en el cargo. De hecho, una de sus primeras decisiones ha sido la de integrar a José Torregrosa en su nueva junta directiva como vocal. Por contra, la opción del aspense Antonio Berenguer buscaba un cambio de gestión en la Comunidad General de Usuarios del Medio Vinalopó-Alacantí más próxima a los postulados de la Junta Central que preside el villenense Andrés Martínez. De ahí las escenas de tensión que se produjeron entre ambas candidaturas durante la noche de las votaciones, y que tienen mucho que ver con el control de la gestión del embalse de El Toscar.